

くろしお



児童数189名12学級

かしこく
なかよく
たくましく
脇本小で検索

キャッチフレーズ 「夢や希望を語り合える脇本小」「根気強くチャレンジする脇本小」 TEL 0996-75-0004

朝夕の風に秋の気配が感じられるようになりました。さて、脇本小では、十月二日（日）の午前中に規模を縮小した運動会を実施します。今年の運動会のスローガンは、「ゴールを目指して一直線」力を合わせて心を燃やせ」です。「華の50歳組」の皆様も三年ぶりに参山田師匠のご指導のもと、八月十八日から始まっています。夏休み中は、六年生も五年生に指導をしてくれました。地域に響く勇壮な鉦の音と太鼓のリズムに、地域の皆様から「始まりましたね。私は子供の頃、鉦を担当していました。頑張ってください。等と多くの激励の声が寄せられています。今年のスローガンのように「心を燃やす」運動会にしていきたいものです。

ところで、学校では、体育の時間だけでなく、昼休み等に、子供主体の応援団やリレーの自主練習が始まっています。そこでは、子供たちが自分たちで話し合い、目標を決めて練習しています。よく見ると、練習方針を巡つて、様々な意見が出ています。意見を調整しなければならない場面で対立が起ることもあります。それにもかかわらず、六年生が下級生をうまくリードし、心を一つにして練習している姿から、子供たちの「非認知能力」の高まりを感じています。

この「非認知能力」は、読み書き、計算などのいわゆる学力を指す「認知的能力」に対し、「忍耐力」「感情のコントロール」「社会性」といった心の動きに関する能

は、先行き不透明な時代を生きる子供たちに、解決が難易度の力が求められています。この能力が注目されるようになつた理由

小学校の特別活動では、学級活動でクラスの目標や一ルについて話したり、仲間と協力して運動会や学習発表会などの準備、練習をしたりする活動を重視しています。本校では、二学期以降も様々な教育活動が計画されています。本校では、二学期以降も様々な教育活動が計画されています。子供たちが、自ら話し合い、計画を立て、力を合わせて取り組む姿を楽しみにしています。本校の失敗を克服する成功体験で得られる感動を味わわせ、子供たちが自信をもち、大きく成長するように支援しています。

保護者、地域の皆様方、今学期もご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

他者との協働で成長する子供たち
校長 藤崎 隆博

朝夕の風に秋の気配が感じられるようになりました。さて、脇本小では、十月二日（日）の午前中に規模を縮小した運動会を実施します。今年の運動会のスローガンは、「ゴールを目指して一直線」力を合わせて心を燃やせ」です。「華の50歳組」の皆様も三年ぶりに参山田師匠のご指導のもと、八月十八日から始まっています。夏休み中は、六年生も五年生に指導をしてくれました。地域に響く勇壮な鉦の音と太鼓のリズムに、地域の皆様から「始まりましたね。私は子供の頃、鉦を担当していました。頑張ってください。等と多くの激励の声が寄せられています。今年のスローガンのように「心を燃やす」運動会にしていきたいものです。

ところで、学校では、体育の時間だけでなく、昼休み等に、子供主体の応援団やリレーの自主練習が始まっています。そこでは、子供たちが自分たちで話し合い、目標を決めて練習しています。よく見ると、練習方針を巡つて、様々な意見が出ています。意見を調整しなければならない場面で対立が起ることもあります。それにもかかわらず、六年生が下級生をうまくリードし、心を一つにして練習している姿から、子供たちの「非認知能力」の高まりを感じています。

この「非認知能力」は、読み書き、計算などのいわゆる学力を指す「認知的能力」に対し、「忍耐力」「感情のコントロール」「社会性」といった心の動きに関する能

は、先行き不透明な時代を生きる子供たちに、解決が難易度の力が求められています。この能力が注目されるようになつた理由

小学校の特別活動では、学級活動でクラスの目標や一ルについて話したり、仲間と協力して運動会や学習発表会などの準備、練習をしたりする活動を重視しています。本校では、二学期以降も様々な教育活動が計画されています。子供たちが、自ら話し合い、計画を立て、力を合わせて取り組む姿を楽しみにしています。本校の失敗を克服する成功体験で得られる感動を味わわせ、子供たちが自信をもち、大きく成長するように支援しています。

保護者、地域の皆様方、今学期もご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

感染症対策をしながら運動会の成功を

10月2日(日)に運動会を行います。新型コロナウィルスの感染拡大が心配されるため、今年も参観者を制限しています。子供たちはもちろん、ご家族の皆様の命を守るために、参観者の事前申し込みと受付での検温カードの提出をお願いします。

今年は、有り難いことに「華の50歳組」の方々も参加し、賑やかな運動会になりそうです。一人一人が感染症対策に取り組み、思い出に残る運動会を創っていきたいものです。

自宅でリモート授業を！



2学期から、やむを得ず登校できない子供たちが、家庭でリモート授業を受けられるようにしています。タブレットを家庭のWi-Fiにつなぎ、画面越しでしたが、友達と一緒に学習ができました。

ノルウェーの絵本



本校4年のストロム陽輝さんの保護者より、絵本の寄贈がありました。ノルウェー民話の現代版です。外国の文化に触れる絶好の機会です。是非、学校図書館で読んでほしいものです。

市制70周年記念事業「阿久根未来議会」で堂々発言

8月22日(月)に、阿久根市議会の議場で「阿久根未来議会」が開催されました。市内の小中学生の代表が集まり、阿久根市のこれからについての提言と西平市長への質問をしました。本校からは6年仮屋園彩菜さんが代表で出席しました。

9月1日のオンラインによる始業式では、仮屋園さんが、「阿久根未来議会」の報告を行いました。子供たちにとって、未来の阿久根について考える良い機会になりました。

阿久根のこれからについて、いろいろ話をしました。私が発表したのは、「花いっぱいのまち」です。花がいっぱい咲きほこっていると、市民の皆さんのが豊かになり笑顔が生まれると思うので提案しました。これからの阿久根市が、よりよくなれば良いと思います。
(仮屋園彩菜さんの報告の一部)



登下校を安全に

地域の吉野さんに寄贈していただいた交通安全の旗を正門に立てています。ドライバーの安全運転の意識を高める効果があります。

子供たちの登下校を地域の方々に見守っていただいていることに、改めて感謝します。



学校がきれいになりました！

9月17日(土)に、PTA愛校作業を行いました。校庭や校舎の周り、学校南側の市管理駐車場など、保護者の皆様のご協力により、とてもきれいになりました。一緒に作業した高学年の子供たちは、汗を流す保護者の皆様の姿を見ることで、ボランティアの意義を考えたようです。ご協力ありがとうございました。

学校の統廃合に係る保護者・地域住民合同説明意見交換会

- 日 時 10月24日(月) 19:00~
- 場 所 脇本地区公民館
- 開催日時等については、広報「あくね」にも掲載されています。
- 新型コロナウィルス感染症の感染状況によっては延期することがあります。

10月 2日 (日)	第76回運動会
3日 (月)	振替休日
4日 (火)	委員会活動（後期委員会スタート）
5日 (水)	身体計測・視力検査（上学年）
	色覚検査（6年生希望者のみ）
6日 (木)	身体計測・視力検査（下学年）
8日 (土)	土曜授業・児童集会
17日 (月)	トトロのへや読み聞かせ
18日 (火)	クラブ活動⑥
20日 (木)	市陸上記録会
24日 (月)	学校の統廃合に係る説明・意見交換会
26日 (水)	修学旅行（6年）（～27日/鹿児島市/南九州市）
28日 (金)	6年生休養措置日

※ 10月分集金 11日～13日

※ 緑の日 14日・21日

行事